
Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 21.08.2021

Anwesende: Georg (Protokollführer), Henrik, Silvio, Frank H., Jaroslaw

Gäste: Dennis

Kommentar: Die Vorstandssitzung fand online über Teamspeak statt.

FSJ Oiver Röhr

Der Antrag auf Anerkennung als FSJ Einsatzstelle wurde durch Frank beim LSB eingereicht. Ein 
positiver Bescheid durch den LSB wurde bereits erteilt. Als nächstes müssen wir nun den Vertrag 
zwischen dem LBS, Oliver und dem SV Mattnetz abschließen. Dafür können Templates auf der Seite 
des LSB genutzt werden. Startdatum soll der 01.11.2021 sein. Zusätzlich müssen noch die 
Einzelheiten der Kooperation mit SV Empor Berlin vertraglich festgehalten werden. Denn Oliver soll 
auch bei Empor rund 15 Stunden/Woche ableisten (bei uns dann 25 Stunden/Woche). Dennis hat mit
Frank Kimpinski von Empor Rücksprache gehalten und es wurde sich auf einen Termin für die Klärung
der Vertragsdetails Ende September geeinigt. An diesem Termin sollten Oliver, wir und Frank K. 
teilnehmen. 
Die Frage der Finanzierung eines Lehrgangs zum Erwerb des Trainerscheins während des FSJs hat sich
inzwischen erledigt.

Steuererklärung 2017-2020

Frank hat alle relevanten Unterlagen an das Finanzamt geschickt. Ein positiver Bescheid über
die Feststellung unserer Gemeinnützigkeit ist bereits zurückgekommen.

Interner Spielbetrieb

Blitzschach, Schnellschach und Vereinsmeisterschaft soll demnächst wieder regelmäßig 
gespielt werden. Jaroslaw bereitet eine entsprechende Mail an die Mitglieder vor und 
erstellt die Ausschreibungen. Es wurden über mögliche Termine und Zeitmodi diskutiert, die 
Jaroslaw bei der Erstellung der Ausschreibungen berücksichtigen wird.

BMM Saison 2021/2022

Die neue BMM Saison beginnt im November. Um eine fristgerechte Meldung der 
Mannschaftsaufstellung zu gewährleisten, sollten demnächst zumindest die 
Mannschaftseinteilungen erfolgen, auch um zu wissen, wie viele Mannschaften wir 
überhaupt melden. Jaroslaw wird die Mitglieder per Mail auffordern, ihre Präferenz 
mitzuteilen, in welcher Mannschaft sie spielen wollen. Ein Termin für die gemeinsame 
Einteilung der Mannschaften wurde ebenfalls festgehalten, der 25.09.2021, 18:30 in 
Adlershof. Dazu werden alle Mitglieder eingeladen, um sich an der Planung zu beteiligen.



Dennis hat im Vorfeld alle betreffenden Sonntage beim Rathaus Treptow gebucht.

Norddeutsche Vereinsmeisterschaft u16

Silvio hat nach einem Gespräch mit Olaf erwirkt, dass unsere Mannschaft inkl. Henrik als 
Betreuer in der Jugendherberge unterkommt. Es wurde über die Höhe der Zuschüsse 
diskutiert, die der Verein unseren Spielern bezahlen kann. Frank wird inzwischen die in der 
Ausschreibung genannten Kosten als Vorschuss an den BSV überweisen.

Training Miroslav

Miroslav hat für den neuen Vertrag ab Oktober 2021 nach „besseren Konditionen“ gefragt. 
Es wurde darüber diskutiert, inwieweit ein höherer Stundensatz für Miroslav gerechtfertigt 
wäre. Die Mehrheit schien gegen die Zahlung eines höheren Honorars zu sein. Es wurde sich 
schließlich darauf geeinigt, Miroslav zunächst nach seinen konkreten Vorstellung von 
besseren Konditionen zu fragen.

Die nächste Vorstandssitzung findet am 25.09.2021 um 18:30 Uhr, online über Teamspeak 
statt.


